
 

特定非営利活動法人アラヌエボ平成２３年度臨時総会議事録  
 
 
１ 開催の日時 平成２３年１２月２日 午後 ２０：００～２１：３０ 

１ 開催の場所 白馬村北城５８１３－１ 

     ㈱アペックス白馬研修センター 会議室 

 

１ 総会員数  １２名 

１ 出席者数   ９名  委任状出席 １名 

 

 

 

１ 審議事項 

� １号議案 平成 24 年度グランド貸出事業について、方法及びその金額 

 

 

１ 議事の経過の概要及び議決の結果 

 互選により、谷川 和隆 氏を議長に選任し、続いて１議案の審議を行った。 

 

 

 

議案に入る前に、以下の項目について報告を行った。 

１、 今季中のグランド貸出事業について経過報告  柴田 副理事長 

信屋 1．5 日、こまくさ荘（雨天のため中止）、 

稲田氏 お盆のころ複数日使用 

瑞穂山荘 半日 

 

グランド使用料  72,000 円 （収入） 

電気代、他経費合計  60 万円程度 であった。 

 

  別件、大町のグランドが来年使えない状態からの貸出依頼も来ている。 

  グランドは気に入ってもらえたようだ。下見に同行した。 

返答はまだしていない。 

 

第１号議案 平成 24 年度グランド貸出事業について、方法及びその金額 

 

柴田副理事より運営案について提案があった。（別紙） 

シニア、FC、アラグランデの練習日（火曜日）を AlaNuevo へ振り替える。 

別紙、リース代金については当面の間、機械のリースを行わず、芝刈りを協力 

業者にお願いをしたい。また、貸出料金（ビジター）について、20,000 円が 

的確か？ 

理事長：貸し出しをすることで、管理、維持経費の捻出をすることで、地元チ 

ームの負担軽減及び、芝の育成にかける肥料のボリュームを増やすことができ 

る。そうすることにより、芝の状況も良くなるであろう。料金のバランスがた 

いせつであろう。 

副理事長：アラグランデの大会を振り返ることはできないか？ 

八木：グランド取りの日程と決定によってかなり左右される。今、行っている 

大会を振りかえることは、グランドの面数の違いで難しいと思う。 

谷川：５月連休までに説明会ができればどうか？ 

柴田：それでは遅すぎると思う。 



 

八木：合宿よりも、大会で貸し出す方が芝にやさしいのではないか？ 

八木:大会での雨天の時のグランドの無理な利用のリスクが大きい 

柴田：大会を誘致して、オフシーズンに貸し出せば、夏場に無理して合宿に貸 

し出す必要がなくなる。 

八木：地元の安曇リーグ等で使う時に料金の割引ができないか？ 

理事長：もともと地元の利用と外からの利用とは同じに考えていない。特別利 

用料金を設定しないで、特別減免料金とすればいいのではないか？ 

理事長：具体的に現在埋めることは難しいと思う。オフシーズンに大会を入れ 

て、合宿は昨年利用したところのみに限定して貸し出すというような方針を決 

めたらどうか？料金（ビジター）の決定をする必要あり。 

 

メンバーズ料金 （協賛１口 20,000 円）１日 20,000 / 半日 12,000 

ビジター料金 １日 30,000 / 半日 16,000 

 

昨年度実績のある者のみ限定 

グランド調整会議（合宿向け）４月初旬に予定する。 

 

全会員一致で承認した。 

 

 

 

 

 

１ 議事録署名人の選任に関する事項 

 議長より本日の議事録をまとめるにあたり、議事録署名人２名を選任すること 

 を諮り、互選により次の２名を選任した。 

 

 議事録署名人  義 煎 圭 以 子 

 

 同   八  木  淳  彦 

 

 

以上により、本日の議事を終了し、議長はさらに今後の協力を要請して閉会を宣言し

た。 

 

 

 

上記の議決を明確にするため、議長及び議事録署名人において次に記名押印する。 

 

  平成２３年 １２月 ２日 

 
議 長        谷  川  和  隆  印 

 

議 事 録 署 名 人        義  煎  圭  以  子 印 

 

同  八  木  淳  彦  印 


